

De Gregorio advierte que "no es normal" que la economía crezca 4% y el empleo en torno a 0,4%

Martes, 13 de Noviembre de 2018 - Id nota:809629

Medio : El Mostrador
Sección : Mercados
Valor publicitario estimado : \$454176.-
Fuente : goo.gl/Z6s9LT
Tamaño : 24 x 38

[Ver completa en la web](#)

De Gregorio advierte que “no es normal” que la economía crezca 4% y el empleo en torno a 0,4%

por El Mostrador Mercados | 13 noviembre, 2018



El decano de la Facultad de Economía y Negocios de la Universidad de Chile cuestionó que “una economía que crece cerca del 4% y el empleo avanzando a 0,4% no es normal”. Para el ex presidente del Banco Central, si “normalmente” la economía crece a 4%, “el empleo debería crecer a 2%”.

El Banco Central confirmó una [desaceleración de la economía](#), el INE informó que [la tasa de desempleo](#) se ubicó en 7,1%, y [el FMI asegura que Chile va a crecer 4%](#) y que los riesgos están controlados. Este es parte del panorama que vive la billetera fiscal bajo la administración Piñera.

El FMI entrega cierta calma a La Moneda al pronosticar cifras cercanas a las del gobierno. Sin embargo hay quienes se cuestionan que un positivo crecimiento no traiga consigo mejores cifras en el empleo.

El decano de la Facultad de Economía y Negocios de la Universidad de Chile, José de Gregorio, es uno de ellos y en conversación con Radio Duna señaló que **“una economía que crece cerca del 4% y el empleo avanzando a 0,4% no es normal”**.

Para el ex presidente del Banco Central, si **“normalmente” la economía crece a 4%, “el empleo debería crecer a 2%”**. De Gregorio explicó que el actual escenario económico está marcado por el lento crecimiento de los empleos. Sin embargo “no entendemos el mercado del trabajo para decir exactamente por qué nos sorprende”, puntualizó.

En línea con lo señalado por el Gobierno y el mismo FMI, el economista dice que la tasa de desempleo sube a veces porque hay más gente buscando trabajo. “Pero yo todo lo que he hablado es sobre la creación de empleo, y está muy débil independiente de la fuerza de trabajo”, explicó, agregando que se venían creando entre 150 y 160 mil empleos, que era la proyección del gobierno, y en la última cifra, “hemos caído bajo 100 mil en doce meses”.

“Por eso yo hablo solo de empleo. Si a eso le sumas la fuerza de trabajo, estamos con un desempleo arriba del 7%. Pero yo estoy diciendo que la creación de empleo en Chile está lenta según los últimos datos”, concluyó el decano de la FEN.